

03.02.2023

## **Stellungnahme der Zentralen Handelsgesellschaft mbH, Offenburg**

In obiger Angelegenheit nehmen wir Bezug auf Ihr Schreiben vom 26.01.2023. Sie bitten darin um Stellungnahme in Bezug auf den Artikel „Jeden Tag Mozzarella“. Ihr vorgenanntes Schreiben habe wir zum Anlass genommen, den Sachverhalt erneut zu prüfen. Die Deklaration entspricht dem aktuell geltenden Recht. Die Nennfüllmenge und das Abtropfgewicht erscheinen im selben Sichtfeld und sind in gleicher Schriftgröße deutlich hervorgehoben.

Durchschnittsverbraucher/innen ist bekannt, dass Mozzarella in Kugelform üblicherweise ausschließlich in Lake angeboten wird. Ungeachtet einer entsprechenden rechtlichen Verpflichtung haben wir uns dazu entschlossen, die Angabe „200 g“ auf der Schauseite zu entfernen um eine eventuelle Verbrauchertäuschung zu vermeiden.